Sección Página 29.01.2010 **Deportes**





Democracia

emocracia y desarrollo social son dos condiciones básicas para el progreso de las naciones latinoamericanas, indicó Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, durante su participación en el panel América Latina: Democracia contra Desarrollo, que forma parte de los trabajos del Foro Económico Mundial 2010 que se realiza en Davos, Suiza. Peña Nieto enfatizó que la democracia debe contribuir a elevar la calidad de vida de las personas y para cumplir ese propósito, debe contar con un Estado eficaz: "Ese es el reto, que la democracia nos permita un desarrollo integral, con beneficios para todos. En la medida en que haya desarrollo, la propia democracia se fortalecerá y se arraigará en nuestros pueblos de forma natural". En el panel, también participaron los presidentes de México, Felipe Calderón Hinojosa; de Colombia, Alvaro Uribe Vélez; de Panamá, Ricardo Martinelli: así como la mexicana Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y El Caribe (CEPAL), además de académicos y líderes de corporaciones internacionales, en el cual Peña Nieto sintetizó los principales riesgos que enfrenta la democracia en América Latina. Durante su participación, el mandatario mexiquense abordó la nece-

sidad de crear reglas e instituciones democráticas que permitan satisfacer, en los hechos y no sólo en papel, los derechos sociales. Para ello -sentenció- es indispensable contar con un Estado eficaz: "sólo con un Estado eficaz podremos reducir la pobreza y la desigualdad que aquejan a América Latina." Entrevistado al término del panel, el titular del Ejecutivo en la entidad sostuvo que lo relevante es que se preserven y renueven las instituciones democráticas, no que se vulneren. En ese marco, indicó que el concepto de Estado eficaz, puede ser

una guía útil para evaluar la conveniencia o no, de cada una de las propuestas de reforma política que se discuten en México. Con estas declaraciones, obviamente la oposición saltará de inmediato a opinar, pues han comentado que Peña Nieto no es demócrata.

Apoyo a empresarios

Muy contentos se les vio a los alcaldes de Cuautitlán, Tultitlán, Tepotzotlán, Coacalco y Cuautitlán Izcalli, durante la reunión con la secretaria de Desarrollo Económico, Carolina Monroy del Mazo, quien acudió al Parque de las Esculturas a firmar un

Convenio de Coordinación en Materia de Mejora Regulatoria y Simplificación Administrativa. Los presidentes municipales no dejaban de dar entrevistas. El más taquillero fue Marco Antonio Calzada, edil de Tultitlán, quien anunció la posibilidad de una base militar en este municipio para combatir a la delincuencia. Sí, tal y como lo leyó, una base militar.La alcaldesa Alejandra del Moral, quien fue la anfitriona del evento, aseguró que nada frena más el desarrollo económico que el burocratismo, el papeleo, la sobre regulación y la dilatación en los trámites administrativos que brindan los gobiernos. Si esto resulta inadmisible en cualquier circunstancia, lo es más en un contexto de grave adversidad económica como la que vive nuestro país, aseguró Del Moral. Por cierto, el Parque de Las Esculturas, a diferencia de hace un año, lucía muy limpio.

Sin agua

Ante el anuncio de la Comsión Nacional del Agua (Conagua) de la reducción del caudal para Ecatepec, entre el viernes 29 de enero y el lunes 1 de febrero debido a trabajos de mantenimiento en el Sistema Cutzamala, el organismo operador del líquido en este municipio (SAPASE), señaló que se encuentra preparado

con 42 pipas para atender la demanda, principalmente en la Quinta Zona, la que recibe la mayor parte de dicho caudal y que padece los mayores problemas de abasto. Federico Vázquez Gómez, director del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE), explicó que unas 500 mil personas se verán afectadas por el primero de los siete cortes que la dependencia federal llevará a cabo en este 2010, según lo anunciado por el propio organismo, y que van a tomar las medidas necesarias para que la gente no padezca aún más la escasez del líquido pues desde julio pasado el suministro se redujo hasta en un 40 por ciento.

Más lana a partidos

El Conseio General del Instituto Electoral del Estado de México aprobó por unanimidad el financiamiento público a los siete partidos políticos, con registro ante el Instituto, para el desarrollo de sus actividades permanentes correspondientes al año 2010, consistente en 227 millones 446 mil 382 pesos con 65 centavos. Y como es proporcional al número de votos obtenidos en el proceso pasado: La mayoría de los recursos van al PRI.



Enrique Peña Nieto



Página 1 de 12582.18 \$ 12 Tam: 283 cm2 AHERNANDEZ